

# Galardonada la UdL y la AECC por su póster sobre la voz del paciente en la Enfermería

La colaboración entre la Universidad de Lleida (UdL) y la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) ha sido reconocida con el Premio a la Mejor Comunicación en formato Póster en el prestigioso Congreso Internacional de Docencia Universitaria e Innovación (CIDUI).

El póster galardonado, titulado "La voz del paciente como motor de cambio en la formación en Enfermería", destaca una propuesta formativa pionera que incorpora simulaciones clínicas y debriefings con pacientes expertos para enriquecer el aprendizaje de los futuros profesionales de Enfermería.

Esta metodología innovadora busca poner la voz del paciente en el centro de la docencia, fomentando el desarrollo de profesionales sanitarios más empáticos, humanizados y preparados para la realidad clínica. CIDUI ha valorado esta iniciativa como un ejemplo de innovación que impulsa la humanización en la educación superior en salud.

El galardón es un éxito para todo el equipo multidisciplinar que ha participado en el proyecto, incluyendo a miembros de la UdL y la AECC.

¡Enhorabuena al equipo por este importante reconocimiento a la investigación educativa!

